

AD AUTORIZÓ ALIANZAS CON TODOS LOS PARTIDOS

-FECHA- 19.05.1995

-SECCIÓN- POLÍTICA

-PÁGINA- 2

-AUTOR- MILAGROS DURAN LOPEZ

Excepto con La Causa R, AD autorizó alianzas con todos los partidos “No se pude pactar con unos forajidos”, expresó el secretario general del partido, Luis Alfaro Uceró, al referirse a los radicales. No hay que llegar temprano, ni tampoco tarde, dijo sobre las candidaturas regionales. En el pasado, por complacencia o por cobardía, la Dirección Nacional no actuó contra la corrupción, expresó. MILAGROS DURAN

Sin mayores sorpresas se realizó ayer el Comité Político Nacional de Acción Democrática, al cual asistieron los secretarios generales en todo el país y buena parte de los miembros del Comité Ejecutivo Nacional (CEN). La reunión tuvo lugar en el Bunker de La Florida, donde funciona la Secretaría de Organización, que dirige Lewis Pérez. La reunión comenzó con la intervención del secretario general Luis Alfaro Uceró, quien esbozó la estrategia del partido en elecciones regionales de diciembre y en el polémico punto de las relaciones con el gobierno. A pesar del triunfalismo de sus dirigentes, de acuerdo con el informe presentado por cada secretario general seccional, AD no atraviesa por su mejor momento, como parece demostrarlo la decisión de consolidar alianzas casi con cualquier fuerza política. El único partido con el que no pactarán los adecos es con La Causa R. El CPN, aprobó la realización de alianzas con distintas fuerzas políticas y para ello autorizó al CEN a estudiar cada situación por separado. Sólo fue descartada de antemano la posibilidad de llegar a alianzas con La Causa R. Sus miembros fueron calificados por Alfaro como “forajidos”. “Este no es un partido, es un grupo fascista, se trata de un grupo antisistema que lo niega todo y no vale la pena

que nosotros en algún momento podamos pensar ni remotamente en llegar a algún tipo de acuerdo o conversaciones con ese grupo”, dijo el secretario general de AD al referirse a los radicales.

RELACION CON EL GOBIERNO

Lewis Pérez informó que fue ratificada la posición de AD de adoptar una “oposición constructiva”, atendiendo a lo que se considere beneficioso para el colectivo. Indicó asimismo que el partido aspira ganar más del 50% de las gobernaciones en las elecciones regionales de diciembre. Según trascendió, el informe presentado por Alfaro sobre la situación política y electoral fue bastante completo. —Soy garante de la disidencia —indicó— pero una disidencia positiva, constructiva. Los tiempos han cambiado. La época del sectarismo en AD ya no tiene vigencia. Hoy se nos exige un liderazgo hacia afuera. Hacia otras instituciones, dijo. Aseguró que “la única coincidencia de AD con el gobierno es en defensa de la democracia”. Según Alfaro, la estrategia del gobierno es vivir en crisis para mantener distraída a la gente, “sin darse cuenta que esto tiene un límite en el tiempo”. Alfaro pidió eliminar la prepotencia, que de alguna forma ha sido la causante del deterioro en AD. Igualmente hizo un llamado a la dirigencia para que visite las bases del partido. Dijo por otra parte que “el partido tiene que luchar contra la corrupción. En el pasado, por cobardía y por complacencia, la Dirección Nacional no actuó contra la corrupción”. En materia electoral comentó que “antes un candidato contaba con la estructura partidista y eso era suficiente para ganar, pero ya eso es pasado, ahora hay que reunirse con otros sectores de la sociedad”. Añadió que “hay que tener coherencia nacional para evitar lo que ocurrió en el MAS, donde desde Caracas desautorizaron al MAS del Táchira, a pesar de la prédica anticogollo de Enrique Ochoa Antich”. El CPN

nombró la Comisión de Estrategia Electoral, que quedó integrada por Pedro París Montesinos, Luis Alfaro Uceró, Lewis Pérez, Carlos Canache Mata, Carmelo Lauría, David Morales Bello y Arístides Hospedales.